

## Saisonstart der Personen-Fähren

**Magdeburg. Am Freitag, den 23. März starten die Fähren der Magdeburger Weißeflotte GmbH in die neue Saison.**

Die Fähren in Buckau und Westerhüsen verkehren dann von Dienstag bis Sonntag im Zeitraum von 10:00 bis 18:00 Uhr und setzen regelmäßig über. Von 12.30 Uhr bis 13.00 Uhr erfolgt keine Beförderung. Ruhetag beider Fähren ist am Montag.

Die Personenfähre „Bernburg“ setzt zwischen Magdeburg-Buckau und dem Stadtpark Rotehorn über. Zu erreichen ist die Fähre in Buckau nahe der Straßenbahnhaltestelle (H) Thiemstraße und im Stadtpark am Niemeyerweg.

Die Gierfähre in Westerhüsen setzt von Westerhüsen zur Kreuzhorst und zurück über. Zu erreichen ist die Fähre über die Kieler Straße - (H) Sohlener Straße - und in der Kreuzhorst von Magdeburg - Randau-Calenberge aus.

Die Fähren können mit Fahrkarten des marego-Tarifs der Tarifzone Magdeburg genutzt werden.

**Nr. 16/2018**

21.03.2018

Seite 1 von 1

**Kontaktdaten:**

Magdeburger  
Verkehrsbetriebe  
GmbH & Co. KG  
Pressestelle  
Otto-von-Guericke-Str. 25,  
39104 Magdeburg  
Tel.: 0391/548 12 40  
Fax: 0391/548 13 25  
[tim.stein@mvbnet.de](mailto:tim.stein@mvbnet.de)

